



VIDA ASCENDENTE

COMISIÓN DIOCESANA DE VALLADOLID Boletín Informativo. Año 2019. NOVIEMBRE Nº29

1.-SALUDO.

Hay una preocupación que podríamos llamar “social” porque angustia a mucha gente. Es la de la soledad . Hay muchas personas que viven solas. Actualmente en muchos países como España ,Alemania, Japon, son miles los Hogares ocupados por una sola persona, bien por decisión propia o por no encontrar un centro acomodado a su gusto o a sus necesidades.

El Papa Francisco alerta sobre este tema de la soledad. Habla de la “cultura del descarte” que obliga a muchos, sobre todo ancianos, a dejar el hogar familiar y aceptar a la fuerza la compañía de otras personas con las que no les une ningún vínculo, fuera tal vez de la fe que en todo cristiano debe siempre prevalecer.

Que duda cabe que esto crea soledad en la conciencia. Nosotros miembros de V.A. podemos caer en este sentimiento de soledad a consecuencia muchas veces de la incompreensión de los jóvenes. Tenemos que reaccionar contra esta tentación fomentando el dialogo intergeneracional. De lo contrario la soledad será cada vez mayor.

Dice el Papa Francisco en la “Amoris letitia” la (alegría del amor) “¡Cuánto quisiera yo una Iglesia que desafiara la cultura del descarte con la alegría desbordante de un nuevo abrazo entre los jóvenes y los ancianos”! (nº191).

Hay una soledad necesaria y otra impuesta. La primera es la que requiere el alma para hablar con Dios que se comunica siempre en el silencio. Dice Jesus: “cuando ores, entra en un aposento y Habla al Padre que ve en lo secreto...y el te recompensará” (Mt. VI).Esto naturalmente no esta reñido con las celebraciones colectivas como la Misa. Pero incluso en ella debe haber momentos de silencio sobre todo después de la comunión. La soledad del que ora, no hace daño; al contrario, nos ayuda a reflexionar y a pedir a Dios lo que necesitamos.

La otra soledad o impuesta si puede hacer daño. Es una especie de castigo a veces inmerecido que la sociedad y aun la propia familia nos “Impone”. ¿Qué remedio hay contra este tipo de soledad? No hay otro que la fe, es decir, pensar que aunque todos a mi alrededor me abandonen, Dios nunca me dejara. El es Padre amoroso que nunca abandona a los hijos que no le abandonan.

Hay un salmo preciso el salmo 27, que comienza asi: “El Señor es mi luz y mi salvación. ¿A quien temeré? El Señor es la defensa de mi vida. ¿Quién me hará temblar? Y concluye: “Si mi padre y mi madre me abandonan, el Señor me acogerá.”

No nos dejemos oprimir por la soledad. Si tenemos fe, debemos pensar que el Señor siempre nos acompaña, aunque a veces parezca que está lejos. El está dentro de nosotros. Sepamos compartir con el las alegrías y las penas. El nunca nos defraudará. Os saluda vuestro consiliario J. David Gil.

2.-INTENCIONES DEL PAPA FRANCISCO PARA EL MES DE NOVIEMBRE.

PARA QUE EN EL CERCANO ORIENTE, DONDE LOS DIFERENTES COMPONENTES RELIGIOSOS COMPARTEN EL MISMO ESPACIO DE VIDA, NAZCA UN ESPÍRITU DE DIÁLOGO, DE ENCUENTRO Y DE RECONCILIACIÓN.

3.-INTENCIONES MARIANAS PARA EL MES DE NOVIEMBRE.

POR LOS CRISTIANOS PERSRGUIDOS, PARA QUE SIENTAN EL CONSUELO Y LA FORTALEZA DE DIOS Y LA AYUDA DE NUESTRA ORACION, Y PARA QUE NUNCA SE INVOQUE EL SANTO NOMBRE DE DIOS PARA JUSTIFICAR LA VIOLENCIA.

4.-.NOMBRAMIENTO.

El día 7 de Octubre se convocó reunión de la Comisión Diocesana, con ocasión del inicio del nuevo Curso 2019-2020, y tratar temas para el desarrollo del mismo, en la Orden del día está la de elegir nueva Vicepresidenta ya que Dña. M^a. Carmen Querol no desea continuar en el cargo por causas personales.

El artículo 56 de los Estatutos, la Presidenta tiene potestad con la Comisión Diocesana para designar una nueva candidata y llevarla a la Asamblea, ratificada por la misma se le concede el cargo.

El día 9 de Octubre hay señalado Pleno de Animadores y que constituye la Asamblea del Movimiento, siendo presentada para el nuevo cargo Dña. Puy Torices Azcona para el cargo de Vicepresidenta del Movimiento de V. A., siendo elegida por unanimidad.

5.-.INFORME ANIMADORES.

Que en los boletines que se emiten todos los meses se pueden ver en la página web. Del Arzobispado, para entrar en ella poner www.archivalladolid.org y saldrá en la pantalla varias ventanas pinchar en Asociaciones Públicas. Al final de todo el listado sale Vida Ascendente se pincha y salen todos los boletines de Vida Ascendente.

6.-. I CONGRESO INTERNACIONAL DE PASTORAL DE LAS PERSONAS MAYORES.

Con motivo del I Congreso Internacional de Pastoral de las personas mayores a celebrarse en Roma los días 29 – 30 y 31 de Enero de 2020. Vida Ascendente organiza una peregrinación a Italia de 3 días. Precio por persona 425€. Y 8 días para aquellos que quieran asistir.

El comienzo 24 de Enero salida MADRID – VENECIA -PADUA.

25 de ENERO PADUA – PISA – FLORENCIA.

26 de ENERO FLORENCIA – ASIS.

27 de ENERO ASIS – ROMA.

28 – 29 - 30 de ENERO ROMA

31 de ENERO ROMA – MADRID Precio por persona 1295 €.

Se invita a todas las personas aunque no sean de Vida Ascendente.

Información y reservas .Jose Ignacio Figueroa Seco.Consiliario General Tfn.609 04 66 05

7.-.FESTIVIDADES Y ACTIVIDADES MES DE NOVIEMBRE.

Día 1 Viernes Festividad de Todos los Santos.

Día 6 Miércoles Pleno de Animadores a las 17,30, la sede estará abierta de 16 a 17,30 se recogerán las listas e importe de los miembros que solicitan recibir la revista de V.A. para el año 2020.

Día 20 Miercoles se proyectará en el Centro de Espiritualidad a las 17,30 la película.

NATIVITY LA HISTORIA DEL NACIMIENTO DE JESUS.



8.-.FESTIVIDADES Y ACTIVIDADES MES DE DICIEMBRE.

Día 4 Miercoles Pleno de Animadores a las 17,30 la sede estará abierta a las 16,30 donde se recogerá la **APORTACION VOLUNTARIA CORRESPONDINTE AL PRIMER TRIMESTRE.**

Día 8 Domingo Festividad de la Inmaculada Concepción de María.

Día 20 Viernes se celebrará la Eucaristía de Navidad a las 17,30 en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora la Virgen de San Lorenzo. Con motivo de la despedida del año, y recordar a los miembros fallecidos del Movimiento. (Hacer listado de los miembros de cada grupo).Entregandoselo al Viceconsiliario P. Francisco de Asis el día 4 de Diciembre.

Vacaciones de Navidad del 20 del 12 de 2019 al 7 de Enero de 2020 inclusive.